

А.Ю.Друговская
Е.С. Кравцова

Список литературы

1. Война в судьбе моей семьи: пишут дети Южного Урала: Сборник. Челябинск.: Челябинская микрорайонная типография, 2001г., 76 с.
2. Герои в красных галстуках. — Воронеж, Центрально — Черноземное книжное изд — во, 1974, 215 с.
3. С.Годник. Пионерское легендарное. — Курск. Курское книжное издательство, 1962 — 47 с.
4. Гуревич Э.С. Боль и тревога наши: дети, война, литература. — Минск: Наука и техника, 1986, 25 с.
5. Гусев А. Год за годом... Пионерская летопись 1917 — 1970., Изд — во УКВЛКСМ «Молодая гвардия», 1970, 223 с.
6. Дети и война: сборник статей. Б.м.: Б.и., 1995г. 95 с.
7. Дети Отечества (Автор — составитель В.Я.Мовзалевский). — Ставрополь, 2001. — 416 с.
8. Дети о дедах: Сб. лучших рассказов, составленных по итогам 1 этапа конкурса «дети о дедах». — М., Благодар, 2003, 189 с.
9. Знак судьбы: Воспоминания и творчество жертв нацизма. Сборник. М.: Мысль, 2001. 317 с.
10. Ковригина М.Д. Война и дети. — М.: Дон, 1995. 44 с.
11. Д.Д.Крамаренко. Юные герои — куряне //Курский край, Альманах №2. Ратная слава курян. — Курск, 1998., С. 43 — 45.
12. Медаль за бой, медаль за труд. — М., «Молодая гвардия», 1975. — 236 С. Кдара Хромова. Тысяча сыновей — Воронеж, Центрально — Черноземное книжное изд — во, 1985. — 159 с.
13. Мельникова М.А. Бежали на фронт мальчишки. — Челябинск: Южно — Уральское книжное издательство, 2002г. 191 с.
14. Недописанные страницы о детях — воинах, детях — жертвах и просто детях, живших в годы Великой Отечественной войны. Сборник. М., 1996г. 301 с.
15. Орлята Великой Отечественной... — М., Ордена «Знак Почёта» изд — во ДОСААФ СССР, 1980. — 204 с.
16. Отцы и дети из 41 — го: страницы истории (авт. — сост. Ма — кеева И.Е.) — 2-ое изд. — Гродно: Гродн. Тип., 2004. — 358 с.

17. Родина А.В. На детстве моем войны отметина. — Саратов, Детская книга, 2003. — 159 с.
18. Романушко Л.А. Детство, опаленное войной: Воспоминания. М.: Гео — МТ., 2001. — 29 с.
19. Случевский Г.А. Войной опаленные: воспоминания. — Краснодар: Советская Кубань, 2000. — 382 с.
20. Чирев Ю.И. Но тогда была война... роман — воспоминания (хроника военного детства) — М.: Московская городская организация Союза писателей России, 2002г. — 205 с.

Периодическая печать

1. Алексей Куks снова будет громить врага в воздухе // Курская Правда — 3 марта — 1943 г.
2. Агибалова З. Юному герою... // Молодая гвардия, — 1980, 5 августа.
3. Анищиков А. Уходит на войну сибиряк // Курская правда — 2002, 9 июля.
4. Баранчиков В. Я — сын полка... // Советский патриот, 1987, 6 сентября.
5. Барышев Г. Юный герой — курянин // Ленинский путь (Льгов) — 1981 — 26 марта.
6. Барышев Г. Орлята Курской земли // Ленинский путь — 1981, — 9 мая.
7. Барышев Г. Это было в Ольховке (о подвигах юных пионеров в ВОВ) // Ленинский путь — 1988. — 14 ноября.
8. Барышов Г. Подвиг Веретененского пионера // Ленинский путь (Льгов), — 1981, 24 ноября.
9. Бахмут В. Здравствуй, Ваня Левый // Городские известия, — 1995 — 18 апреля — С. 4.
10. Блудев В., Гранкин П. Годы и судьбы //За коммунистический труд — 1982 — 27 мая.
11. Бугров Ю. Сын дивизиона // Курская правда, 1985, 14 ноября
12. Воробьев В. Человек, который не смеется // Городские известия — 2004, — 27 января, — С. 3
13. Годник С.М. Пионерское легендарное. Курск, 1962, 47 С.
14. Грива Т. Курский Соловей Иван Суржиков // Курская правда 1989 — 15 января.